



JCI

今月のラインナップ

- 5月例会テーマ「湯崎知事と考えること」我々に今できること
- 家族会テーマ「かぞくのちから」
- 広島プロックゴルフ大会
- 広島の活力創造委員会
- 広島元気挑戦プロジェクト福山ばら祭
- 広島ブロック協議会
- 6月合同委員会選挙 理事長選考委員選挙の当選者一覧
- 今月の新入会員紹介 (山本邦人君)
- 今月の委員会報告



愛媛県今治市は大島南浦キャンプ場で開催された家族会。メンバーのこどもと一緒に記念撮影。

5月例会

5月18日、尾道国際ホテルにて、魅力あるJCI創造特別委員会が担当の5月例会を開催させていただきました。テーマを「湯崎知事と考える、我々が今できること」と題し、講師に広島県知事 湯崎英彦様をお招きして講演いただきました。講演後には、片岡副委員長の仕切りで理事長ならびに各委員長にも登壇していただき、同テーマでパネルディスカッションを行いました。

この例会の大きな目的の一つである、2010年代の活動指針の策定でした。これも、各委員長の皆さんをはじめ、全てのメンバーのご協力のおかげだと感謝しております、ありがとうございました。

魅力あるJCI創造特別委員会 小林輝久

湯崎知事のPR映像が良い出来であると誉められたことが大満足でした。また、我々青年への熱いエネルギーを送つて下さいました。



湯崎知事を囲んでのディスカッションでした。知事の熱い思いを聞くことができました。この例会を踏まえて「2010年代活動指針」の策定を行っていきます。



湯崎知事の講演では、知事としてまたJCIとはほぼ同世代という立場で、我々青年への熱いエネルギーを送つて下さいました。



例会にかける熱い思いを述べました。

家族会テーマ「かぞくのちから」

5月9日に家族会を大島にて行いました。当日は委員会一同の願いが天に通じたのか快晴のなか家族会を行なうことができましたが、本家族会のメインイベントである地引網では、真メイド4匹を筆頭に小さな小魚とサメ2匹…大分寂しい漁獲量とはなりましたが、子供たちにとっては良い体験が出来たのではないかと思います。それでもう一つのイベントである、カーネーション作りでは当日が母の日でもあり、お母さんに感謝の気持ちを込めて子供たちに作ってもらいました。

意外に楽しいもので、中には5個も6

個も作る子供もいて、とても楽しん

で頂けたと思います。御参加いただき

いた皆様が笑顔で帰つて行かれる姿

を見た時、家族会を担当してよかつ

たたと思う瞬間でした。最後に余談で

はございますが、私も2つカーネシ

ョンを作て妻にプレゼント出来たと

いうことで、個人的にもとても良い

家族会がありました。

会員交流委員会 青山暢克



地引網体験・バーべキューの風景。地引網では子どもたちがとても楽しそうに網を引き、バーベキューでは作る側も食べる側も和気あいあいと初夏の一日を過ごしました。

広島プロックゴルフ大会

5月12日、東広島の東映カントリークラブで開催された、広島プロックゴルフ大会に尾道JCIのメンバーも参加してまいりました。当日は晴天に恵まれ絶好のゴルフ日和。尾道のメンバーはスコアも上々! 団体戦では3位という好成績を獲得しました。また、現役の部第3位に村上弘二君、第4位に岡本正也君が入賞の他、OBの部第20位に寺本吉孝先輩が入賞。そして理事長賞を小島浩章君、杉谷剛人君、安部昭二郎君が獲得するという、尾道のゴルフ力(?)を存分に發揮した大会となりました。



ゴルフ大会表彰式にて。写真は理事長代理で理事長の小島副理事長。



